

24Jam

Jelang BSMSS, Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Galakkan Semangat Gotong Royong

A. Nopriyadi - SERANG.24JAM.CO.ID

Feb 7, 2025 - 12:23



Kota Serang, – Menjelang pelaksanaan program Bakti Siliwangi Manunggal Satata Sariksa (BSMSS), yang diselenggarakan oleh Kodim 0602/Serang

bekerjasama dengan Pemerintah Kota Serang.

Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan Kodim 0602/Serang Pelda Kuncoro dan Sertu Gasfar serta Kopka Haryanto Sidabutar, melaksanakan Karya Bakti (Karbak) pembersihan jalan lingkungan secara gotong royong bersama warga, bertempat di Lingkungan Tegal Tongleng Kelurahan Umbul Tengah.Kecamatan Taktakan, Kota Serang, Provinsi Banten, Jumat (07/02/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-04/Taktakan Kapten Inf Farid Hajiri, menyampaikan bahwa kegiatan Karya Bakti ini, merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kebersihan jalan lingkungan, serta wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat.

"Kegiatan ini tidak hanya untuk menciptakan jalan lingkungan yang lebih bersih dan nyaman, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga. Melalui semangat gotong royong, kami ingin menumbuhkan kesadaran bersama, akan pentingnya menjaga kebersihan jalan lingkungan," ujar Kapten Inf Farid Hajiri.

Lebih lanjut, Kapten Inf Farid Hajiri menjelaskan keterlibatan Babinsa dalam kegiatan ini, adalah bagian dari persiapan menjelang program BSMSS, di mana TNI bersama pemerintah daerah akan melaksanakan berbagai kegiatan sosial, guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Dengan adanya Karya Bakti ini, diharapkan jalan lingkungan tetap bersih, sehat, dan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan, demi kenyamanan bersama," tukasnya.

Sementara itu, Darun salah satu warga yang turut serta dalam kegiatan Karya Bakti, mengapresiasi kehadiran Babinsa yang selalu aktif membantu masyarakat.

"Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa Koramil 0602-04/Taktakan, yang selalu peduli dan hadir di tengah warga. Kegiatan tersebut, sangat bermanfaat dan semoga terus berlanjut," ungkapnya.